

Liberté, Égalité, Fraternité, Mobilité : la FUB appelle à une mobilité pour toutes et tous

À 10 jours des élections législatives, la Fédération française des Usagères et usagers de la Bicyclette (FUB), forte de ses 530 associations membres, réaffirme l'importance cruciale de la mobilité pour toutes et tous.

La mobilité est au cœur de notre quotidien. Pourtant, en France, ce droit fondamental est loin d'être universel. Des millions de personnes, qu'elles soient en zones rurales, en banlieues, ou même en centres-villes, se trouvent isolées par un système de transport inadapté à leurs besoins.

L'absence de solutions de transport cohérentes et inclusives impose une dépendance à la voiture, ce qui représente un fardeau financier pour 80 % des Françaises et des Français. La FUB souhaite promouvoir des alternatives à la voiture, notamment le vélo, pour lutter contre la précarité et favoriser l'inclusion sociale comme y aspirent une majorité de nos concitoyens et concitoyennes : 75 % souhaitent utiliser des alternatives à la voiture individuelle et 53 % utiliseraient davantage le vélo si les conditions étaient plus favorables.

Répondre à ces attentes, c'est défendre le pouvoir d'achat et la justice sociale. C'est promouvoir une transition écologique, améliorer la qualité de vie et préserver la santé des habitantes et des habitants des villes et des campagnes.

Les propositions portées par l'extrême-droite, en France comme en Italie ou en Autriche, s'opposent à cette vision en s'attaquant aux protections offertes par le code de la route aux plus vulnérables, en affaiblissant les contrôles de vitesse et en s'opposant aux mesures d'apaisement et de convivialité dans nos communes.

Face à ces constats et ces risques, la FUB lance un appel pour une mobilité accessible à toutes et tous, et partout. Nos propositions s'articulent autour de plusieurs axes :

- Une offre globale transport durable, combinant vélo, marche et transports en commun.
- Des politiques de mobilité justes, pour des déplacements accessibles et émancipateurs.
- Une réorganisation des territoires, mettant l'humain et l'environnement au centre.
- Des infrastructures sécurisées et confortables, pour permettre aux 17 millions de françaises et français qui font du vélo de se déplacer en toute sécurité.

La FUB soutient la création d'un service public de la mobilité quotidienne, effet levier indispensable pour une réorganisation territoriale autour des besoins essentiels des citoyennes et citoyens. La FUB appelle à l'unité pour une mobilité qui tisse des liens sociaux, dynamise nos territoires et préserve notre planète.

[Retrouvez notre manifeste et nos propositions sur notre plateforme en ligne !](#)

CONTACT PRESSE

Anne-Sybille Riguïdel
Chargée des relations presse
as.riguïdel@fub.fr - 06 32 10 26 38

